
Deux mois viennent de s’écouler depuis notre entrée en 2017, je profite donc de ce moment 
d’écriture pour vous apporter quelques éléments importants sur notre actualité municipale.  

En effet, la réhabilitation du centre ville est en marche, ce grand chantier d’une durée de six 
mois, financé en partie par l’Etat, la Région, le Département, la Communauté de communes, verra 
une participation communale à hauteur d’environ 130.000 euros sur les 500.000 que coûte cette 
opération.  

Après quelques inquiétudes liées à diverses découvertes des réseaux souterrains, la phase de 
rénovation du réseau d’eau potable est en cours. Ensuite reprendront les travaux de voirie 
définitive. 

Quant à la place de La République, elle voit également les nombreux engins de travaux 
publics se coordonner avec les entreprises qui s’activent à la rénovation du bâtiment commercial 
situé sur cette même place.  

Nous sommes bien conscients des désagréments occasionnés et nous vous remercions de 
votre compréhension à cet égard. Sachez que nous mettons tout en œuvre afin de limiter les 
contraintes liées aux travaux ; je voudrais ainsi remercier les entreprises qui œuvrent sur ce gros 
chantier, pour leur écoute, leur adaptation et leur  proximité auprès des commerçants, des  riverains 
mais aussi des élus, ce qui permet un travail dans les meilleures conditions malgré les difficultés 
rencontrées au  quotidien.  

Les délais sont parfaitement respectés, le cahier des charges exécuté à la lettre, avec une très 
bonne efficacité qui devrait voir la fin de cette réhabilitation pour le mois de mai prochain. 

Bien sûr, les projets ne manquent pas et d’autres prendront le relais comme notamment la 
première tranche de rénovation de l’église,  qui devrait débuter en septembre.  Nous poursuivons 
également les études commerciales et de diagnostics du bâti du cœur de bourg, études 
indispensables pour l’avenir dynamique de notre ville. 

L’équipe municipale et moi-même sommes confiants et solidaires, nous avons souhaité que 
cette année soit riche en évolution, avec au travers de toutes ces actions un apport direct pour les 
habitants et tous ceux qui viennent dans notre cité. 

Nous demeurons engagés sur ces investissements au service des châtaigneraisiens et au 
rayonnement de notre ville et de notre territoire. 

Je souhaite que de belles pages s’inscrivent dans votre mémoire et dans celle de notre commune. 

 Nicolas MAUPETIT 
 Maire de LA CHATAIGNERAIE 


